

BOLETIN DE INFORMACIÓN PÚBLICA DE ALGUNAS ACTIVIDADES EFECTUADAS POR EL LIC. JOSE HUMBERTO DE LOS SANTOS BERTRUY, PRESIDENTE MUNICIPAL DE CENTRO, TAB.

MES: ENERO 2014

7

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; en compañía del Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado; y el C. Kavid Korentld Federman, Titular de la CONAGUA y el Lic. Miguel Ángel Osorio Chong, Secretario de Gobernación; realizó un recorrido por la R/A. Rio Viejo 1^a Sección y otras comunidades con problemas de inundación, durante este recorrido el C. Presidente Municipal entregó al Secretario de Gobernación “ El Diagnóstico de los Sistemas de Saneamientos de Villahermosa”, con el Proyecto para la Construcción de 14 Cárcamos, 4 Plantas de Agua Potable y 4 Plantas de Tratamiento de Aguas Residuales y otras obras que permitirán dar solución a los problemas de inundaciones.

9

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acompañó al Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado, en el evento de entrega de la Medalla al Mérito con motivo del Día de la Enfermera.

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; asistió a la Ceremonia de Toma de Compromiso del Consejo Directivo 2014-2015 del Centro Empresarial de Tabasco COPARMEX, siendo EL C. Héctor Jesús Dagdug Rangel, el nuevo Presidente del Consejo.

12

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acudió como invitado especial al Gran Salón Villahermosa, del Parque Tomás Garrido Canabal, donde la Dip. Rosalinda López Hernández, emitió su informe de actividades como Legisladora.

15

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acudió a la sesión extraordinaria del Comité de Evaluación de Daños; del Subcomité del Fondo de Desastres Naturales (FONDEN), para buscar que fluyan los recursos económicos para la reparación y rehabilitación de la Infraestructura.

17

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acudió a la Nave I del Parque Tabasco, donde el Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado; hizo entrega de Apoyos del Componente, Atención a Desastres Naturales.

En este evento anunció un Programa Emergente de Bacheo.

18

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acudió al Estadio Olímpico de la Ciudad Deportiva, donde inauguró el Torneo de Fútbol de Nuevos Talentos de 2ª División, Campeonato de Clausura 2014.

21

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; en un recorrido supervisó los trabajos de desazolve del Dren Pluvial de la Calle Alfonso Vicent Saldivar de la Col. La Manga I y Gaviotas Norte.

Posteriormente, recorrió la Calle Orbelin Castro Vidal de la R/a. Miguel Hidalgo 1ª Sección; donde dio instrucciones para realizar labores de limpieza y desazolve de tierra y lodos acumulados.

23

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; en gira de trabajo supervisó la construcción del Dren Pluvial en la calle Oceanólogos de la Col. Gaviotas Sur.

Posteriormente visitó el Jardín de Niños “Jesús Antonio Sibilla Zurita” ubicado en la calle Médicos

Seguidamente acudió a la calle el Recreo de la Villa Macultepec, donde está Ubicado el Plantel 27 del Colegio de Bachilleres de Tabasco, donde constató la solución a un problema de anegamiento que existía.

Finalmente, acudió a la calle 7 del Fraccionamiento Bonanza donde constató la reconstrucción de la vialidad con concreto hidráulico,

24

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acudió a la Col. José María Pino Suarez Sector Asunción Castellanos donde acompañado de vecinos hizo un recorrido por las calles de esta localidad.

En el recorrido explicó que en la colonia se está trabajando en 20 calles en diferentes acciones de beneficio social, tales como desazolve y sustitución de tubería de drenaje.

28

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; en el Salón Villahermosa del Palacio Municipal, acompañado de Regidores, funcionarios estatales y municipales, suscribió con autoridades de la Procuraduría General de Justicia del Estado el Convenio de Colaboración para la Atención Integral de las Mujeres y Menores Víctimas de Violencia.

30

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; en el Salón de Villahermosa del Palacio Municipal, presidió la toma de protesta y la Instalación del Consejo Municipal de Participación Social en Educación, mismo que quedó conformado por representantes de maestros, de padres de familia, de sindicatos magisteriales y organizaciones sociales; con el objetivo de atender las múltiples necesidades que las escuelas, docentes y alumnos enfrentan cotidianamente.

30

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acompañado del Lic. Juan Antonio Ferrer Aguilar, Secretario de Ayuntamiento, acudió a las instalaciones del Instituto Tecnológico de Villahermosa, para participar en la ceremonia de inicio del ciclo escolar enero-junio 2014; en dicho evento estuvieron presentes Emilio de Ygartúa y Monteverde, Subsecretario de Educación Superior de la Secretaria de Educación y el Ing. Humberto José Cervera Brito Director del Instituto Tecnológico de Villahermosa.

31

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acudió al informe de labores de la C. María Luisa Bastar de Abreu, Presidenta de Tabasqueña de Hemofilia A.C., a este evento acudió el Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado, La Sra. Martha Lilia López Aguilera y el Lic. Juan Antonio Filigrana Castro, Secretario de Salud.

MES: FEBRERO 2014

4

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; en la Plaza de la Revolución dio el banderazo de salida a unidades Vector, comiones recolectores de basura, pipas compactadoras, cortadoras de asfalto y de concreto y otros instrumentos de trabajo; con los que el equipo operativo de las Direcciones de Obras, Coordinación del Sistema de Agua y Saneamiento y Coordinación de Servicios Municipales y el Ayuntamiento fortalecerán sus labores para mejorar los servicios públicos y la calidad de vida de los habitantes del municipio.

5

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acudió al acto conmemorativo del XCVII aniversario de la promulgación de la promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, que se efectuó en la Plaza de la Revolución.

Al término de este acto, manifestó que por acuerdo de Cabildo de Centro desde enero está vigente el Programa de Incentivos Fiscales 2014; con el que se beneficia con porcentajes de descuento a ciudadanos que cumplan con el pago de Impuesto Predial y la Tarifa de Agua Potable.

6

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; asistió al Salón Gorostiza del Palacio de Gobierno del Estado donde se realizó la XVII Sesión Ordinaria del Consejo Estatal de Seguridad Pública.

11

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; asistió al Gran Salón Villahermosa del Parque Tomás Garrido Canabal, donde acompañó al Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado y al Lic. Gerardo Ruiz Esparza, Secretario de Comunicaciones y Transporte del Gobierno Federal, donde se instaló la Mesa de Coordinación del Proyecto “México conectado para el Estado de Tabasco”.

13

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acompañado del Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado; en reunión efectuada en el Patio Central del Palacio Municipal inauguró La Ventanilla Única de los Programas Concurrentes con las Entidades Federativas 2014.

14

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; en recorrido de supervisión constató los trabajos de desazolve de drenaje, limpieza de rejillas pluviales, reparación de fracturas de la red sanitaria y hundimientos en la Col. José María Pino Suarez, Sector Compuerta.

16

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; participó en la premiación de la 2^a Carrera Atlética de la Notaria Pública 17 de Tabasco y del Patrimonio Inmobiliario Federal, organizada por su Titular Lic. Gerardo Lopezconde Lastra.

18

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; asistió al informe de labores 2013, del Delegado en Tabasco de la Cruz Roja.

19

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; asistió a las Instalaciones del 37 Batallón de Infantería donde se celebró el Día del Ejercito.

19

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; asistió a la Segunda Sesión Ordinaria del Consejo Consultivo de Mejora Regulatoria, que se verificó en el Salón Gorostiza del Palacio de Gobierno del Estado.

En este evento el C. Presidente Municipal, recibió un reconocimiento del Consejo Estatal Consultivo de Mejora Regulatoria y de la Comisión Federal de Mejora Regulatoria; por el buen manejo del Programa de Apertura Rápida de Empresas (PROSARE).

20

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; asistió a la inauguración del Congreso Nacional de Odontólogos.

21

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; asistió a la ceremonia de entrega de la Medalla al Mérito Empresarial, otorgado por el Consejo Coordinador Empresarial de Tabasco.

23

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; asistió al Primer Informe de Labores Legislativas del Dip. Fed. Antonio Sansores Sastre, mismo que se efectuó en el Gran Salón Villahermosa del Parque Tomas Garrido Canabal.

24

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; asistió al evento cívico conmemorativo por el 193 Aniversario del Día de la Bandera, mismo que se verificó en la Plaza de la Revolución.

25

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acompañado del Profr. Límbano Gallegos Pérez, Subsrio. De Educación Básica, presidieron la ceremonia conmemorativa del Quincuagésimo Aniversario de la Fundación de la Escuela Secundaria Técnica número I.

27

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acompañado del Lic. Juan Antonio Ferrer Aguilar, Secretario del Ayuntamiento, depositó una ofrenda floral y montó una guardia de honor ante el monumento al Coronel Gregorio Méndez Magaña, en la conmemoración del 150 aniversario de la gesta heroica del 27 de febrero de 1864

27

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acompañó al Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado a la inauguración de las obras de remodelación de la Unidad Deportiva Olimpia XXI.

MES: MARZO 2014

2

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; asistió al Palacio de los Deportes de la Ciudad Deportiva; donde se dio la bienvenida a deportistas de los Estados de Veracruz, Oaxaca, Chiapas y Tabasco que participaran en el torneo denominado “ Circuito Regional de Básquetbol Sur-Sureste (CIREBASS)”, organizado por la Asociación Deportiva Mexicana de Basquetbol (ADEMEBA) Delegación Tabasco.

3

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acudió como invitado especial de Carlos Vizcarra, Representante de un grupo de inversionistas del sureste y del c. Jaime García Dueñas Covarrubias Director Regional de Banamex, a la colocación de la primera piedra del Edificio ABC, en la avenida Prolongación 27 de Febrero y Paseo Tabasco.

4

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; realizó un recorrido de trabajo por las Rancherías Ixtacomitán 1ª, 2ª, 4ª y 5ª, Secciones; en el mismo instruyó a colaboradores la pronta elaboración de levantamientos topográficos y proyectos para resolver los problemas de encharcamiento en la carretera principal.

5

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; suscribió con los Representantes del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y la Coordinación General de Protección Civil de Tabasco una Carta Compromiso para aplicar en Centro el “Programa de Fortalecimiento de Capacidades del Sistema Estatal de Protección Civil a través de la Gestión Integral de Riesgos de Desastre”.

8

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acudió a la Villa Playas del Rosario, donde inauguró una cancha de fútbol rápido, en la Unidad Deportiva “Leandro Rovirosa Wade”.

10

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; y la Sra. Martha Elena Martínez de De los Santos, Presidenta del DIF Municipal; acompañaron al Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado y a la Sra. Martha Lilia López de Núñez, Presidenta del Consejo Consultivo del DIF-Tabasco, en el Presidium que se instaló a la altura del CENMA, para presidir el Desfile de Carros Alegóricos.

11

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; realizó un recorrido de supervisión en la carretera federal Luis Donaldo Colosio Murrieta, entre la Plaza de la Comunicación y el Cárcamo “Gaviotas” de la colonia Gaviotas Norte; en esta carretera se realizan trabajos de recarpeteo asfáltico.

11

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; supervisó y corroboró el reemplazo de un colector pluvial ubicado sobre la calle Soledad G. Cruz y de 150 metros de tubería de aguas negras de 12 pulgadas de diámetro, para remediar el derrame de aguas negras en rejillas y pozos de visita que afectaba a habitantes de los Fraccionamientos Oropeza y Bonanza.

11

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; en presencia de dirigentes del Consejo Coordinador Empresarial, José Ventura Priego Madrigal; del Colegio de Arquitectos Tabasqueños, Agustín Gustavo Rodríguez López; del Colegio de Ingenieros Civiles de Tabasco, José Alfonso Tosca Juárez; de la Asociación Estatal de Padres de Familia, José Atila Montero Acosta; entre otros, anunció el inicio de los trabajos del Programa Estrategia Integral de Mejora Regulatoria para el Municipio de Centro, que tiene como propósito sustantivo la conformación del Código Único Municipal, lo que ubicará al Municipio de Centro a la vanguardia en materia de normatividad en el país.

14

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; supervisó los trabajos de desazolve del río Grijalva en el área de captación de la Planta de Captación Villahermosa; esto con la finalidad de no tener problemas con el abasto de agua durante la temporada de sequía.

15

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; en recorrido de supervisión por la margen izquierda del río La Sierra de Villa Pueblo Nuevo de Las Raíces, instruyó al Coordinador del Sistema de Agua y Saneamiento el dragado del caudal sobre la Planta de Captación, para no interrumpir el proceso de potabilización de agua.

16

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acompañado de la Sra. Martha Elena Martínez de De los Santos, Presidenta del DIF-Municipal, en ceremonia protocolaria, entregó nombramientos de “Huéspedes Distinguidas” a las embajadoras de 16 municipios del Estado; y reconocimiento de “Ciudadana Distinguida” a Elena Alcántara Olán, embajadora del Municipio de Centro.